



萱島圭一（かやしまけいいち）です。6月1日からグループホームえんで働いています。昨年1月に初任者研修を修了し、同年4月から小規模多機能型居宅介護施設で働いていました。介護に携わってまだ1年と少しになります。前の職場では人間関係に苦労し、心が疲れてしまった時に小島代表に声を掛けて頂き、えんでお世話になる事になりました。えんで働いてまだ1ヶ月ですが、スタッフの方々からも沢山声を掛けて頂き、職場の雰囲気も良く、利用者さん皆さん穏やかに過ごしている施設を感じ、当施設に転職出来た事に感謝しております。

まだまだ経験が不足している私ですが、利用者さんとご家族に、この施設に来て良かったと思って頂けて頼りにされるスタッフを目指して、これからも勉強と経験を積み重ねて行きたいと考えています。これから宜しくお願ひ致します。

（グループホームえん／萱島圭一）

ほぼほぼデスクワーク主体の前職を45年務めてリタイア。多機能ホームまどかをメインに、えんの食卓、ケアサポートえんを兼職して、そろそろ1年になります。10数年来、まどかのランチや畠ボランティアに関わってきて、利用者さんに広く受け入れられている様子を見聞きしていたので、ここでもうひと働き、と思いました。自分の落ち度もダイレクトに利用者さんに影響する一方、直接、お役に立てていることも感じられます。長時間通勤から解放され、地元で手ごたえが得られる仕事はありがたいですね。

（多機能ホームまどか／佐野利男）



教員を定年退職し、非常勤講師として勤務はしているものの、時間を持て余すことが増えてきました。その時、家内が長年勤めている「まどか」から、「えんの食卓」の昼食配達サービスの手伝いを勧められ、現在二か月が経ちました。

もともと車の運転は好きで、固定ルートの巡回配達も苦ではありません。長年ゴールド免許を保持していましたが、数年前に、些細な一時停止違反で失効し、それ以降も安全運転を心がけています。利用者の健康状態に配慮し、昼食を待つ笑顔に触れたいと思います。

